

On lance notre e-shop !

Depuis 2012, nous accompagnons les entrepreneurs au quotidien avec des contenus que nous souhaitons inspirants (sur la finance, la technologie, l'innovation, etc.) avec cette volonté d'aider ceux qui se lancent dans l'aventure entrepreneuriale. Une aventure chronophage et souvent complexe que nous souhaitons aujourd'hui adoucir avec notre e-shop et nos produits pensés pour les entrepreneurs.

Temps de lecture : minute

7 septembre 2017

Article écrit par Anais Richardin